

## Nutzungshinweise und Rahmenbedingungen für die digitale Ratsarbeit



Stadt  
Bersenbrück

Sehr geehrtes Ratsmitglied,

Ihnen wurde heute für ihre Tätigkeit als Ratsmitglied der Stadt Bersenbrück ein iPad Air 2 / 64 GB / Wi-Fi + Cellular ausgehändigt.

Bitte beachten Sie für die Nutzung folgende Hinweise und Rahmenbedingungen:

1. Die iPads wurden von der Verwaltung der Stadt Bersenbrück über die Itebo beschafft. Es erfolgt keine Eigenbeteiligung der Ratsmitglieder. Somit ist die Stadt Bersenbrück Eigentümerin der iPads. Die iPads sind pfleglich und sorgsam zu behandeln.
2. Die private Nutzung und eine Drittnutzung der iPads sind untersagt. Es handelt sich um Endgeräte für die Arbeit als kommunaler Mandatsträger.
3. Die iPads bieten die Option, dass sich jedes Ratsmitglied eigenverantwortlich einen Mobilfunkvertrag für das iPad zulegen kann. Die Nutzung des Internets auf dem iPad wird aus Recherchezwecken gestattet.
4. Der iTunes Store und das GameCenter – sprich die eigenständige Anschaffung weiterer Applikationen – werden verweigert. Es handelt sich um ein Arbeitsgerät der Mandatsträger.
5. Bei vorzeitigem Ausscheiden eines Ratsmitgliedes aus dem Rat der Stadt Bersenbrück ist das iPad unverzüglich an die Stadt Bersenbrück zurückzugeben. Nach Ende der Wahlperiode ist das Endgerät ebenfalls an die Stadt Bersenbrück zurückzugeben.
6. Aus Gründen des Datenschutzes und der Praktikabilität wurde den Ratsmitgliedern von Seiten der Verwaltung für die Versendung der Sitzungsunterlagen eine E-Mail-Adresse eingerichtet. Das eingerichtete E-Mail-Konto ist durch ein Passwort zu schützen.
7. Die Ratsmitglieder sind selbst dafür verantwortlich, sich die Sitzungsunterlagen für die jeweilige Sitzung über die Applikation herunterzuladen und in der Sitzung vorliegen zu haben. Die Applikation kann im Offline-Modus verwendet werden.
8. Die iPads sind grundsätzlich so konzipiert und eingestellt, dass ein technischer Support grundsätzlich nicht notwendig ist. Sollten jedoch Fragen entstehen, können Sie sich selbstverständlich an den Service-Desk der Itebo wenden.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Dr. Baier

Stadtdirektor